

24Jam

Kali ini Polsek Mataram Subuh Keliling di Lingkungan Petemon, Dorong Masyarakat Ciptakan Kamtibmas Yang Kondusif

Syafruddin Adi - MATARAM.24JAM.CO.ID

Sep 23, 2024 - 08:31



Mataram NTB - Subuh Keliling dalam rangka Cooling system menghadapi Pilkada serentak 2024 terus secara rutin dilaksanakan Personil Polsek Mataram. Kali ini mewakili Kapolsek Mataram AKP Mulyadi SH., PS. Kanit Intelkam Polsek Mataram, Ipda Iwan melaksanakan Subuh Keliling dengan mengunjungi Masjid

At - Muttahiddah Link. Petemon, Kel. Pagutan Timur, Kec. Mataram, Kota Mataram, Senin (23/09/2024).

Kapolsek Mataram AKP Mulyadi SH., melalui PS. Kanit intelkam Polsek Mataram Iwanda Iwan kepada media menjelaskan, kegiatan Subuh Keliling yang dilaksanakannya merupakan rangkaian kegiatan Cooling System yang dilaksanakan dalam Ops Mantap Praja Rinjani 2024 dalam rangka memelihara dan menciptakan Situasi Kamtibmas yang kondusif di wilayah hukum Polsek Mataram.

Subuh Keliling dilaksanakan pada saat menjelang waktu Subuh dimana personil menyambangi tempat Ibadah / Masjid di suatu lingkungan. Disamping melaksanakan ibadah shalat subuh bersama para tokoh setempat, kehadiran personil juga diharapkan mampu menyerap segala bentuk informasi serta berkesempatan menyampaikan himbauan kamtibmas mengajak para tokoh agar mendorong terciptanya Kamtibmas di lingkungan tersebut.

“Subuh Keliling ini salah satu upaya Kepolisian untuk mendekatkan diri kepada masyarakat terutama para tokoh dengan harapan masyarakat turut serta bersama menjaga Situasi keamanan di lingkungan masing-masing, “ Ucap Iwan.

“Upaya ini adalah salah satunya. Masih banyak cara-cara lain yang juga kita laksanakan untuk menjalin dan membangun silaturahmi dengan masyarakat yang tujuannya untuk Kamtibmas, “ Kata Iwan menambahkan.

Pada kesempatan Subuh Keliling tersebut, Iwan menyampaikan pesan-pesan Kamtibmas kepada masyarakat salah satunya tetap saling menjaga silaturahmi meski perbedaan pilihan pada Pollada nanti akan terjadi. Kemudian mengajak para tokoh untuk menghimbau warganya agar tidak melakukan tindakan yang melanggar hukum seperti Narkoba, Pencurian, Perkelahian antar kelompok serta aktivitas yang dapat mengganggu Situasi Kamtibmas lainnya.

“Semoga melalui Subuh Keliling ini semua informasi yang berkembang di masyarakat dapat diketahui secara cepat untuk selanjutnya dilakukan upaya-upaya pencegahan, “pungkasnya. (Adb)